



～お口は健康の窓口～

# 木の実歯科 ふれあいレター

## ご挨拶



2月16日より寿都歯科に異動することとなりました。約4年、木の実歯科で勤務し、たくさんの患者さんと出会い、楽しく働けました。また、様々な経験を通して、多くのことを学ぶことができました。

寿都歯科でも、明るく、楽しく、逞しく頑張ります。 須藤



## 成人式 祝

1月9日に行われた手稲区の成人式に参加してきました。

久しぶりに中学校の同級生と会えて、とても楽しい時間を過ごすことが出来ました。

これから大人の一員として自覚を持って、仕事もより一層頑張ります。 伊藤



## ベーシックインプラントロジー1Day

1月14日当院研修室におきまして、ストローマンインプラントベーシックインプラントロジー1Dayが開催されました。講師に当院院長蓑輪と、小樽山岡デンタルオフィス院長山岡義孝先生をお迎えして行われました。当院からの2名を合わせ16名の先生が参加しました。安心、安全で予知性の高いインプラント治療について学び、これからインプラントを始める若い先生や、すでにインプラント治療を行っている先生にとっても、大変勉強になるとても有意義な内容でした。 安岡



## 院内セミナー



1月24日に当院研修室において、グラクソ・スマスクライム社（シュミテクトの会社）の歯科衛生士の方をお招きし、セミナーを行いました。内容は口腔乾燥症と、入れ歯安定剤でした。

成人の約4人に1人はお口の乾きを経験していると言われており、原因は薬剤の使用が一番多いです。お口が渇いていると、虫歯や歯周病のリスクが高まったり、風邪を引きやすくなるなど、様々な弊害があります。そこで口腔乾燥用のマウスウォッシュを使うと、潤いが長続きしやすくなります。お口の渇きで、お困りの方は是非試してみて下さい。 松田



## お誕生日



1月15日は蓑輪先生のお誕生日でした。先生は日頃から肩こり腰痛があり、またとても寒がりなので、ヒーター付きのマッサージ器をスタッフからプレゼントしました。ご自宅で使っていただいているようで、喜んで頂きました。先生の肩こり腰痛が治るようお祈りしています。

写真は誕生日ケーキです。 富山